

ORDINATION PRESBYTERALE DU FRERE BENJAMIN BASUBI KYALONDAWA

Dimanche, dix-huitième jour du mois de juillet de l'année deux mille vingt et un, l'Eglise universelle a célébré le Seizième dimanche du Temps Ordinaire de l'année liturgique B.

Pour l'Eglise particulière de Bukavu, cette journée a été marquée par l'ordination presbytérale de treize prêtres dont le Frère **Benjamin KYALONDAWA de la transfiguration** de l'ordre des carmes Déchaux/Commissariat Saint Joseph du Congo, originaire de la Paroisse Notre Dame de la Miséricorde de Cimpunda, par Son Excellence Monseigneur François Xavier MAROY Archevêque Métropolitain de l'Archidiocèse de Bukavu.

En effet, c'était à la paroisse Saint Pierre Claver de Nguba, précisément au terrain du Collège ALFAJIRI en présence de plusieurs consacrés des différentes Congrégations et chrétiens venus des tous les coins de l'Archidiocèse. Parmi eux, ceux de la paroisse de Cimpunda venus en masse et la Fraternité des Carmes Laïcs pour accompagner les ordinants par leur prière. Cette messe s'est déroulée dans la joie et allégresse inestimable surtout pour des paroissiens de Cimpunda.

Dans son homélie, le célébrant a insisté sur les qualités que doit revêtir un bon pasteur. Ce dernier doit être modèle qui doit beaucoup prêcher en acte qu'en parole. Il doit veiller sur la santé spirituelle de ses brebis. Le bon pasteur est celui qui dénonce avec véhémence, persévérance, ce qui ne va pas afin de lutter contre la souffrance qui accable ses brebis.

Commencé vers 10 h 00, la dite célébration a pris fin à 15 h 00, après bénédiction finale. Monseigneur l'Archevêque, les supérieurs majeurs, les nouveaux prêtres, religieux et religieuses, ainsi que quelques autorités politico-administratives se sont rendus dans la cour de l'école primaire du Collège pour partager d'une manière fraternelle un verre d'eau.

Le dernier instant qui a mis fin à cette journée a été aussi marqué par le partage d'un repas fraternel dans la communauté Saint Jean de la Croix de Karhale. Lequel repas a réuni le Père Albert TAMPWO Commissaire, le nouveau Prêtre, quelques Confrères de la Communauté Saint Joseph de Goma, ainsi que les frères de deux communautés carmélitaines de l'Archidiocèse de Bukavu à savoir Notre Dame de la miséricorde de Cimpunda et celle de Karhale saint Jean de la Croix.

Frère Romain KIDINGI
Marie de la Croix Glorieuse, ocd